

Rusia no se conforma con su imperialismo terrestre, traducido al presente en el dominio absoluto del Oriente Europeo (ocho naciones y la zona agrícola alemana) sino que haya fuerza humana que la haga evacuar dichas zonas primeras que, según los convenios por ella firmados, habían de estar a estas horas libres de su acción militar; manteniendo sobre las armas una cantidad de soldados de varios millones innecesarios la mayor parte una vez terminada la gran guerra. Mas aún; actualmente está construyendo nuevas fábricas de guerra en todo su territorio y dentro de algún tiempo será la U. R. S. S. un inmenso arsenal militar de más envergadura que el que poseyó Hitler. Paralela a esta actividad que podríamos llamar terrestre, aspira a desarrollar otra marítima que preocupa sin duda alguna a sus aliados, sobre todo a los ingleses, tratando de aumentar su marina de guerra y mercante para convertirse en una gran potencia marítima mundial.

Periodistas yanquis que comentan este hecho afirman que el secretario de Estado norteamericano, Byrnes, se ha dado cuenta de este enorme interés que siente Rusia por el mar, cuyos planes no son iguales, sino superar a las dos grandes potencias marítimas del mundo actual: Estados Unidos y Gran Bretaña. Durante todas las conferencias que el espacio de más de un año han celebrado los aliados, siempre Molotov ha demandado barcos y más barcos con preferencia a cualquier otra exigencia, y así todas las reparaciones que pide a los vencidos italo germano nipones las concreta más que en dinero, en buques, de cualquier clase, hasta pesqueros. Ya ha obtenido porciones de las flotas alemana e italiana; ya ha llevado a sus puertos notables ingenieros y expertos obreros que iniciarán los trabajos pertinentes para el desarrollo de sus planes marítimos.

La U. R. S. S. está convencida de que no podrá dominar al mundo si carece de una marina capaz de enfrentarse victoriosamente con la de cualquiera otra nación y a ello va, poniendo en tensión la enorme legión de sus esclavos y las excelentes posibilidades de su gran riqueza, mucha de ella aún sin explotar. Cesó el que llamaron imperialismo hitleriano y era desgracia del mundo surge este otro ruso, que si no es contrarrestado de un modo adecuado por las naciones no comunistas, será de desastrosos resultados para la Humanidad. Ya iremos viendo cómo la expertísima diplomacia inglesa, lenta pero de una seguridad inquebrantable, ahoga estas desordenadas ansias del déspota que habita en las estepas rusas, como lo hizo con Hitler.

Las elecciones de Méjico Va triunfando el candidato oficial

Los primeros informes

MEJICO, 8.—Los colegios electorales de la capital permanecieron abiertos después de las cinco de la tarde, debido a las largas filas de electores que a dicha hora esperaban aún el acceso a las mesas de votación.

El director del departamento de Información del ministerio de la Gobernación, José Altamirano, informó que oficialmente se conoce la muerte de un solo individuo. El hecho se produjo en Guadalajara, donde se registró un tiroteo.

Sin embargo, en las oficinas del partido democrático, que presenta a Padilla, como candidato presidencial, afirman que en San Luis de Potosí murieron tres personas también como resultado de un tiroteo, hecho que niegan en la oficina del Partido Institucional Revolucionario. EFE.

Ezequiel Padilla ha manifestado que el partido revolucionario institucional trató de impedir que votasen sus partidarios, indicando que existía una maniobra para evitar que pudiese votar el pueblo. Poco más tarde, Miguel Alemán desmintió las declaraciones de Padilla, diciendo que no había obstáculos para la votación. Según Padilla, los partidarios del partido institucionalista votaban lentamente para impedir que pudieran hacerlo los padillistas. —EFE.

Un representante de Ezequiel Padilla ha informado que la Policía federal se ha hecho cargo de varias urnas con votos en diversos colegios electorales, pero el ministro del Interior, Primo Villa ha declarado que tal afirmación es completamente falsa. Un representante del partido democrático mejicano ha dicho que los telegramas recibidos de los Comités y

ida y regreso en el cuatrimotor los generales Sáinz de Buruaga, Aymat y Fernández Longoria.

No tuvo el vuelo a Villa Cisneros sólo una finalidad de prueba del cuatrimotor, sino también de inspección con vistas al establecimiento de la línea aérea a España. Hispanoamérica.

En un vuelo de prueba regresan de Villa Cisneros los ministros de Hacienda, Agricultura e Industria

MADRID.—Ha aterrizado en el aeropuerto internacional de Barajas el cuatrimotor especial de la Compañía Iberia, después de efectuar un vuelo de prueba a Villa Cisneros.

Los ministros de Industria y Comercio, de Agricultura y de Hacienda, que fueron a bordo en dicho vuelo, al tomar tierra en Madrid han expresado su complacencia por el magnífico vuelo.

También, realizaron el vuelo de



El Prímado de Inglaterra, quien ha pronunciado en castellano un sermón en la catedral de Nueva York, cuya idea fundamental es ésta: La caridad salvará al mundo.

de casi todos los lugares de la República indican que Padilla ha obtenido del 80 al 90 por 100 de los votos.

Por otra parte el partido republicano institucional informa que ha tenido la victoria en todo el país. —EFE.

Aproximadamente las tres quintas partes de los votos para Alemán

Las primeras mesas del distrito federal, en las que se ha realizado el escrutinio dan bastante ventaja a Alemán sobre Padilla, que le sigue inmediatamente.

Según informaciones extraparlamentarias, Alemán marcha a la cabeza en la mayoría de las circunscripciones de la capital, habiendo recibido aproximadamente el 60 por 100 de los votos. —EFE.

Alemán se considera triunfante. Padilla dice que hubo fraude

El candidato del partido guber-

namental, Miguel Alemán, se considera triunfante en las elecciones de ayer, y basa su afirmación en los informes que le proporcionan los observadores en todo el país. Alemán ha felicitado en un comunicado a los ciudadanos de Méjico por el alto sentido civil que han demostrado durante las elecciones y añade que el público mejicano le ha concedido un gran honor al elegirle presidente de la República para el período constitucional próximo e indica que conoce perfectamente la responsabilidad de ese honor.

Padilla también ha felicitado al pueblo por haber demostrado sus grandes virtudes ciudadanas y por hallarse capacitado para el régimen democrático. No obstante, añade Padilla, que en las elecciones hubo fraude. «El Ejército, dice, ha sabido mantener el orden, pero no tenía facultad para impedir las maniobras de fraude.» —EFE.

En Cádiz se ha efectuado la entrega de un dique seco para barcos de 35.000 toneladas

CADIZ.—Se ha efectuado la entrega por el ministerio de Obras Públicas al Instituto Nacional de Industria, del dique seco para barcos hasta de 35 000 toneladas, que se construye en esta bahía, y cuyas obras están próximas a terminarse, para inmediatamente ponerle en funcionamiento con lo cual el puerto de Cádiz, en ese aspecto, podrá competir con los mejores del mundo. Antes de la entrega del dique se efectuó una visita a las instalaciones de mismo, y se dieron órdenes para el inmediato achique del agua y puesta en marcha de todos los servicios para su habilitación.

Asistieron al acto de la entrega el director general de Puertos, el director de la Empresa Nacional «Elcano», un ingeniero de la Subsecretaría de la Marina mercante, el presidente y el ingeniero de la Junta de Obras del Puerto, el jefe de Obras Públicas y otros técnicos que firmaron el acta correspondiente.

Posteriormente la Junta de Obras del Puerto ofreció un agasajo al director general de Puertos y al de la Empresa «Elcano». Ambos señores, en unión del jefe del Servicio Nacional de Pesca, visitaron también el puerto pesquero y sus instalaciones, quedando gratamente impresionados del estado de las obras realizadas, coincidiendo en afirmar que Cádiz cuenta con uno de los mejores

El tiempo en España

Parte oficial meteorológico

«Durante el día de ayer ha continuado el buen tiempo, con algunas nubes en el litoral cantábrico y mediterráneo, y cielo despejado en el resto.

Las temperaturas aumentaron ligeramente, exceptuando las regiones mediterráneas.

Tiempo probable, Continuación del buen tiempo, con cielo de aspecto análogo al del lunes y ligero incremento de la temperatura.

muelles pesqueros de España. A esta visita asistieron también el alcalde, los delegados sindical y de Trabajo, varios técnicos del ministerio y directivos de la Asociación de Armadores de Buques de Pesca.

Las citadas personalidades visitaron también las fábricas de hielo del puerto pesquero, la Cofradía de Pescadores y la Delegación del Instituto Social de la Marina. —(Cifra).

A Buenos Aires llega el barco español «Amboto»

BUENOS AIRES.—Ha llegado a este puerto el barco español «Monte Amboto» con 220 toneladas de carga general y 67 pasajeros, entre los cuales figura el periodista argentino, que ha trabajado largo tiempo en la Prensa madrileña, Ibrahim de Malcerveit. —EFE.

La verdad española

En España no hay criminales de guerra, declara el subsecretario británico de Asuntos Exteriores

LONDRES.—El subsecretario de Asuntos Exteriores británico, Héctor Mac Neil, ha manifestado hoy en la sesión de la Cámara de los Comunes que en España no se encuentra ningún alemán que figure en las listas de criminales de guerra de las Naciones Unidas. —EFE.

En una carta al «Daily News» se pide un empréstito para España

NUEVA YORK.—El rotativo «The Daily News», en su sección de «Cartas de los lectores», publicó ésta, que firma G. E., de Queens: «Yo propongo que Estados Unidos concedan un préstamo de 10.000 millones de dólares al Gobierno del Generalísimo Franco de España, ya que este régimen es el solo Gobierno cristiano que hay en Europa.» —EFE.

Llegada del Jalifa a Madrid

MADRID.—A las ocho de la tarde llegó a Madrid, procedente de Granada, en donde había pernoctado, S. A. Imperial el Jalifa, al que acompañaba el teniente coronel Rodríguez Cueto, de la A'ta comisaría; el doctor Aracama y el Hayeb (chambelán) Briza.

S. A. Imperial era esperado por su hijo el Emir; el director general de Marruecos y Colonias, coronel Díaz de Villegas, y el jefe de los Servicios de Marruecos de aquel organismo teniente coronel Ochoa. S. A. Imperial permanecerá en Madrid breves días.

Dentro de tres semanas se hará otra prueba de la bomba atómica

ATOLON DE BIKINI.—Dentro de tres semanas se realizará una nueva prueba con la bomba atómica. En ella servirán de blanco 60 barcos, según declaraciones hechas por el vicealmirante Blandy, jefe de las operaciones de la prueba de la bomba atómica.

El submarino «Skates», que fue uno de los blancos de la pasada prueba, zarpó ayer por sus propios medios. Después de una detenida inspección se comprobó que el submarino ha sufrido daños de poca importancia. El vicealmirante Blandy declaró que viendo el interior del submarino nadie podría creer que estuvo expuesto a la explosión de la bomba atómica. —EFE.

Millones de presos en la U. R. S. S.

NUEVA YORK.—Brocke Atkinson, que fue corresponsal del diario «New York Times» en Moscú y que acaba de regresar de dicha capital, publica un artículo diciendo que todas las tentativas que se hagan para tratar amistosamente con los soviets están abocadas al fracaso. «Aunque no somos enemigos, tampoco somos amigos, y lo más que podemos esperar para los años próximos es una paz armada».

Añade que, a su juicio, el pueblo soviético tiene fe, por lo general, en la integridad y sapiencia de sus gobernantes, pero que nadie sabe cuántos son los detenidos políticos encarcelados o confinados, aunque se calcula su número entre diez y quince millones.

Dice también que parte de las dificultades que se tienen con la U. R. S. S. obedecen a la ignorancia de sus dirigentes, pocos de los cuales han salido del país, habiendo determinado ese aislamiento la fobia del resto del mundo. «El Gobierno soviético es xenóforo, y para tratar con él tenemos que olvidarnos de nuestro concepto de amistad», termina. —EFE.

Los españoles de Manila reciben con gran entusiasmo al embajador extraordinario señor Goicoechea

MANILA.—Continúa en esta capital el embajador extraordinario de España, don Antonio Goicoechea, a quien a su llegada se le tributó un entusiasta recibimiento por parte de la colonia española en piezo y amigos de Filipinas.

Se han celebrado actos de homenaje en su honor en los conventos, en la Universidad Pontificia, en el Casino Español y en el Consulado de España.

El ilustre político español pronunció dos conferencias con éxito caloroso, siendo repetidamente ovacionado por la enorme concurrencia que acudió a oírlo.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Préstamos de nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de septiembre de 1946, con arreglo a las siguientes bases:

1.º Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán:

de 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares.

de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

a) Que ambos contrayentes sean solteros.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 las mujeres.

Si se trata de excombatientes o excuautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros cónyuges hasta 35.

c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales.

d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.º Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán en las Oficinas de Subsidios Familiares y las C. N. S. locales y deberán presentarse en la Delegación Provincial de la Caja Nacional, sita en la calle de Reyes Católicos número 15, hasta el día 31 del mes corriente, antes de las 13 horas.

4.º En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los préstamos:

a) Quiénes tengan a su cargo padres sexagenarios sin recursos, y preferentemente si éstos no fuesen beneficiarios del Régimen de Subsidio de Vejez.

b) Las mujeres cuyo puesto de trabajo, al quedar vacante, pueda ser ocupado por un varón.

c) Los que amparen en el nuevo hogar a hermanos menores de 14 años, en todo caso, o a familiares hasta el segundo grado que se hallasen impedidos para el trabajo y no percibieran Subsidio ni renta de ningún género.

d) Los que ostenten el título de excombatiente o excuautivo.

5.º Estos préstamos no devengarán interés y su amortización se hará mediante entregas mensuales a la Caja Nacional de 25 a 50 pesetas, según la cuantía del préstamo concedido. Los préstamos disfrutarán de una bonificación del 25 por 100 del saldo pendiente por cada hijo nacido del matrimonio, siempre que continúen vivos los anteriores.

6.º El importe del préstamo deberá destinarse por los prestatarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

El delegado provincial

Alcaldía de Avila

Los mozos que a continuación se expresan, o sus familias, si hubiesen fallecido, en término de ocho días se presentarán sin excusa ni pretexto alguno en el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento, caso de no hacerlo, se les seguirá los perjuicios que hubiere lugar:

Alcón Sáez, Víctor; hijo de Víctor y Juliá.

Arévalo Lázaro, Alberto; hijo de Mariano y Carmel.

Arcos Rubio, Pablo; hijo de Pablo y Isabel.

Alvarez Lobo, Bonifacio; hijo de Andrés y Benito.

Aranda Jiménez, Guillermo; hijo de Tomás y Ángela.

Arribas Gordo, Alejandro; hijo de Andrés y Carmen.

Alonso Sancho, Félix; hijo de Moisés e Isabel.

Gutiérrez Alonso, Antonio; hijo de Amador y Concha.

Blázquez Lumbrias, Eleuterio; hijo de Toribio y Felipa.

Berlinches Pobsa, Clemente; hijo de Isidro y Abundía.

Bermejo Sánchez, Martín; hijo de desconocido y Victoria.

Blázquez, Juan; hijo de desconocido y Justa.

Caldeiro Ricón, Jesús María; hijo de Juan y Purificación.

Cuevo Casillas, Florentino; hijo de Emiliano y Petra.

Canora Berrón, Abelardo; hijo de Abelardo y Victoria.

Capilla Jiménez, Manuel; hijo de Manuel y Marta.

Cañas Cañas, Alejandro; hijo de Hilario y Romana.

Caño Esteban, Melchor; hijo de Mariano y Petra.

Casillas Hernández, Eulalia; hijo de Eusebio y Emilia.

Delgado González, Julio; hijo de Toribio y María.

Escobar Barba, Emilio; hijo de desconocidos.

Fuente Bernaldo de Quirós, Teodoro de la; hijo de Ramón y Justina.

Fernández Martín, Luis; hijo de Sebastián y Cristina.

Fuertes Alvarez, Lorenzo; hijo de Lorenzo y Teodora.

García Martín, Alfonso; hijo de Alfonso y Concepción.

Girera Zamora, Francisco; hijo de Pablo y María.

González García, Florentino; hijo de Angel y Juana.

Galán Hernán ez, Marcelino; hijo de Sebastián e Ildefonsa.

Gómez del Monte, Felipe; hijo de Felipe y Jacoba.

Gutiérrez Jiménez, Angel; hijo de Gregorio y María.

González Pérez, Juan; hijo de Julio y Julia.

García Martín, Miniat; hijo de Miguel y Julia.

Gómez Jiménez, José; hijo de desconocido y Marcela.

García Jiménez, Faustino; hijo de desconocido y Felisa.

García Alvarez, Julián; hijo de Honorato y Elvira.

Hernández Mayorga, Pedro; hijo de Pablo y Gregoria.

Hernández Martín, José María del Carmen; hijo de Juan y Luisa.

Hernández Gómez, Paulino; hijo de Luciano y Alberta.

Herráez Muñoz, Restituto; hijo de Julio y Marcelina.

Hernández Alonso, Alejandro; hijo de Crescencio y Balbina.

Jiménez Jiménez, Alfonso; hijo de Eugenio y Julia.

Jiménez Salvador, Guillermo; hijo de Nicolás e Isidro.

Jara Salsas, Manuel; hijo de Manuel y Francisca.

Jiménez Díaz, Teófilo; hijo de desconocido y Basilia.

Jiménez López, Francisco; hijo de Fernando y Teresa.

Jiménez Calahorra, Gavasio; hijo de José y de Emiliana.

Lobo Sánchez Alejandro; hijo de Bonifacio y Nicolasa.

López López, Manuel; hijo de Francisco y Anunciación.

López Modino, Magín; hijo de Félix y Gracia.

López Suárez, Manuel; hijo de Francisco y Eulalia.

López González, Angel; hijo de Julio e Isabel.

Nuestra Señora la Virgen de la Soterraña

Su Cofradía - Su Rosario

A pesar del llamamiento hecho en el año 1933 a que me referí en el artículo anterior, y cuyo fruto también se felaba, la asistencia al Santo Rosario decayó; motivo por el cual en el mencionado «Eco Parroquial», número 41, correspondiente al mes de Septiembre de 1935, volví a insistir en los mismos conceptos.

Después de recordar los sufragos que se hacen todos los días por los cofrades difuntos decía: «Ante estos beneficios cabe preguntar: ¿quién es tan despreocupado de su alma, que por no hacer el pequeño sacrificio de acudir dos veces al mes al rizo del santo rosario se priva de estos sufragos?»

«Y sin embargo así es en verdad. Desde esta diminuta hoja llamamos la atención a todos; a los que aún no han dado su nombre, para que lo hagan cuanto antes, y a los que son cofrades, para que procuren acudir los días por ellos mismos escogidos, que siempre son días de imborrables recuerdos»

Más, alguno, desee saber las obligaciones, y derechos, que tienen los cofrades, de este Patronato.

El artículo primero señala el fin de la Cofradía diciendo: «Pueden pertenecer a esta Cofradía hombres y mujeres que, devotos de la Santísima Virgen de la Soterraña quieran continuar la piadosa e inmemorial devoción de rezar el Santo Rosario en la Cripta donde se dá culto a esta Apostólica y veneranda Imagen».

Se ha de advertir, como ya se ha indicado, que no es obligación la asistencia diaria al Santo Rosario, aunque éste se hace todos los días, sino que conforme al artículo segundo «los hermanos serán distribuidos en coros y tendrán la obligación, siempre que les sea posible, de acudir a rezar el Santo Rosario, en los días que les corresponden, ante la imagen de nuestra Patrona», es decir, que siempre que les sea posible deben acudir al rosario en los días señalados y que conforme al artículo solo son dos al mes (aunque pueden seguir su devoción se lo inspire asistir más días).

Es más, estos dos días, son de libre elección de cada hermano, pero manifestada al señor presidente y secretario, para indicarla tanto en la papeleta de inscripción que se les entrega, como en el cuadro de hermanos.

Como es natura, tiene la obligación de asistir a la novena y fiesta principal que se celebra en honor de Nuestra Señora de la Soterraña en el duingo próximo a la fiesta del Dulce Nombre de María, mes de Septiembre.

Por estas obligaciones, adquieren los derechos del artículo 9.º de que todos los días, después de rezar el Santo Rosario, se dará un Responso por los Hermanos difuntos, y según el artículo 10, «Cuan» un Hermano falleciere la familia dará cuenta a cualquiera de los miembros de la Junta y este lo hará al señor Presidente o Vice-presidente a fin de que orde ne se digan tres Respuestas por el difunto en otros tantos días consecutivos».

Esto se viene haciendo, aunque es de advertir, que, (sin saber el motivo), no se rezan los tres Respuestas, sino que se aplica el Santo Rosario de esos tres días.

Conforme a los artículos 11 y 12, no se abonará cuota anual ni de entrada, pero dejando a voluntad de los hermanos el cooperar con sus limosnas al sostenimiento del culto. Con estas breves y sencillas palabras verá el lector expuesto cuanto a la Cofradía Patronato de Nuestra Señora de la Soterraña se refiere, y tal como está en la actualidad.

Eusebio Domínguez, Coadjutor de San Vicente.

«En el campamento, como en campo abierto en donde se cavan y defienden las trincheras, se libran las batallas y levantan las nuevas ciudades, en ese ambiente de pureza y anónimo servicio, de noble emulación y disciplina de alegría, en ese ambiente, con luz tan distinta y tan distante al de la mesa de café, con tufo de colillas y vaho de murmuraciones, es donde mejor podremos inculcar a las nuevas promociones juveniles el vigor y las virtudes que las harán invencibles».

(Eloia)

El alcalde, Epifanio Rodríguez.

El campamento del Frente de Juventudes instrumento de captación

III

Nuestros instrumentos de captación nuestros Campamentos y Marchas, porque todo muchacho sano siente ganas de conocer mundo y de recibir sensaciones nuevas. Son muy raros los chicos que no poseen espíritu de aventura, y un buen Campamento o una Marcha satisfacen esa curiosidad juvenil de un modo mucho más lógico y sano que leyendo libros de aventuras, viendo películas o intentando escapadas furtivas con amigos no siempre ejemplares. Quien haya leído las cartas que algunos Flechas escriben desde el Campamento a sus padres, sabe el mundo nuevo que para la imaginación infantil suponen los días pasados en la montaña. Y es cierto es que los adolescentes de la actual generación son menos ingenuos y más «sabelotodo» que los de otros tiempos, es también verdad que tales conocimientos son meramente superficiales y una simple marcha por etapas, donde han de codimentarse su propia comida, llevar tiendas y equipo a cuevas acaba por divertirlos más (al propio tiempo que se forman viril e íntegramente) que las conversaciones de «hombre» y los pasatiempos de los mayores.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

El Ilustrísimo señor Director Técnico de Abastecimientos por escrito número 78.733, fija los márgenes de 0,50 y 1,00 pesetas por kilo de patanos para su venta por mayorista y detallista respectivamente.

Con objeto de evitar las dudas que pudieran surgir por la aplicación de estos márgenes comerciales, se hace público que el almacenista podrá vender este artículo a detallistas al precio que pague el kilo del mismo en Puerto Peninsular de llegada del Barco de Canarias, más 0,50 pesetas de beneficio comercial en el que van incluidas las mermas por maduración en viaje y averías. Al costo así resultante podrán agregarse los gastos que origine el transporte y los arbitrios municipales que legalmente estuvieren establecidos en cada Municipio dentro de esta provincia.

El detallista, sobre el precio a que el factore le mayorista podrá cargar en concepto de margen comercial 1,00 pesetas por cada kilo en el cual va incluida la merma por pérdida del tallo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespín núm. 19, prol. Avila. Teléfono 22

Sección religiosa

JULIO

Día 10. Miércoles.—Nuestra Señora de Atocha.—Santos Jenaro, Félix, Felipe, Silvano, Alejandro, Vidal, Marcial ss., Rufina, Segunda, vgs., Marino, Daniel, mrs.

La misa y oficio divino son de los Siete Hermanos mártires y de Santa Rufina y Segunda, con rito semidoble y color encarnado.

Nuestra Señora del Carmen

La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas, Venerable Orden Tercera, Asociaciones carmelitanas y devotos de la Santísima Virgen del Carmen dedican solemne novena a la Celestial Señora.

Por la mañana, a las ocho, misa solemne cantada, rezándose a continuación la novena.

Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, sermón por el M. R. P. Alfonso de la Virgen del Carmen, C. D., del Convento de Cádiz, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

San Pedro.—Continúa la novena a la Santísima Virgen del Carmen, a las siete de la tarde.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Iglesia de la Santa. A las diez de la mañana, exposición del Santísimo, quedando patente a los fieles hasta terminar los cultos de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS se responde en el sorteo celebrado el día 6 de julio de 1946

Premiado con 25 pesetas, número 937

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 37

En el sorteo celebrado el día 7 de julio de 1946 han resultado premiados los números siguientes:

Con 25 pesetas el número 492

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 92

Quando su estómago funciona mal...
No tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para adelgazar y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es necesario el
DIGESTIVO
del Dr. P. P. P.
COSTA DE PAGO 0000

Primer aniversario
ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE EL JOVEN
FERNANDO GARCIA ORTEGA
Estudiante y socio de la Juventud Católica
Que falleció en Avila el día 10 de julio de 1945
Después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de S. S.
D. E. P.
Sus desconsolados padres don Miguel Luis y doña Marciana; hermanos doña María del Carmen, don José María, don Carlos y don Angel; hermanos políticos don Antonio Hernández Moro y doña María del Socorro González; tíos, primos y demás familia,
Suplican a sus amistades una oración por su alma.
Las misas que se celebren en San Vicente y los Paules, de ocho a diez, el día 10; en Santo Tomás el día 11 de ocho a nueve, y en San Antonio el día 12 de ocho a nueve serán aplicadas por su alma.

Ojeada a la prensa extranjera

Una rápida aeronave de vuelo nocturno

Artículo publicado en la revista «The Illustrated London News», de Londres:

«El jefe de proyectistas de la «Armstrong Whitworth Aircraft» John Lloyd, ha ideado una aeronave para vuelo nocturno, destinada al transporte de pasajeros y mercancías y constituida por una sola ala.

Esta ala volante es la versión aérea de un expreso nocturno ferroviario, extendiendo el propósito de que los pasajeros se acuesten en sus literas en Inglaterra, para despertar al día siguiente en América o en la India.

Para lograr este vuelo de larga distancia y gran velocidad la aeronave irá provista de seis motores «Nene» Rolls Royce de impulsión por turbinas, cuyos depósitos de combustible tendrán una capacidad de 10.000 galones, las que permitirán al ala volante transportar una carga de 29.000 libras a una velocidad superior a las 400 millas por hora.

La extensión de este avión, carente de cola, es de 160 pies y el espacio que cubre su ala es 4.400 pies cuadrados.

Todo el espacio destinado a cabinas y a carga está sometido a presión controlada y está construido con metal acanalado para poder resistir el vuelo a grandes altitudes y velocidades. Las cabinas van provistas de literas para unos 24 o 28 pasajeros.

Una de las ventajas del diseño del ala volante, es la reducción del peso de la estructura y de la resistencia al aire, pero la falta de los elementos que constituyen la cola y el apoyo, requiere la incorporación de un nuevo tipo de controles horizontales para contrarrestar la tendencia del cabeceo cuando los alerones (utilizados para despegar y aterrizar) entran en funciones.

En la aeronave citada, estos nuevos controles adoptarían la forma de los elevadores de alerones combinados patentados de Armstrong-Whitworth que tanto éxito han tenido.

Aunque el aparato constituido por una sola ala puede volar sin timones, como es el caso del Northrop XB 35, se conserva en el diseño de Armstrong-Whitworth y se montarán a los dos extremos del ala, ya que se considera que las aletas y timones verticales son el único medio de contrarrestar, eficazmente, cualquier «guiño» que pudiera ser originado por un posible fallo de motor en una ala volante provista de varios motores».—A. I.

Los accidentes de circulación en los Estados Unidos

Artículo publicado en la revista «La Gazette de Lausanne»,—Lausanne.

«El Presidente Truman ha convocado una Conferencia de la Sociedad de Carreteras, en la que se tratará de uno de los más importantes problemas actuales: La reducción de accidentes de circulación.

Según el Presidente del Consejo Nacional de Seguridad, señor Hed H. Dearborn, durante la guerra, el número de muertos y de heridos a causa de accidentes en los Estados Unidos, ha sobrepasado a las pérdidas sufridas por las fuerzas armadas americanas en los campos de batalla.

Tan solo en el pasado año, 98.000 neoyorquinos, entre los que figuraban 20.000 niños, murieron a consecuencia de accidentes de toda índole, y por lo menos 10.300.000 fueron heridas, de accidentes, durante todo el año, representando esta cifra los efectivos más elevados alcanzados por el ejército americano.

El Presidente Truman ha comentado esta situación, declaran-

do que, «era imposible imaginar que la nación perdiera la guerra a causa de los accidentes, después de haberla ganado contra las potencias del eje, lo que no puede ocurrir, y no ocurrirá».

Los americanos, ansiosos de viajar, han comenzado a circular nuevamente, ya que la mayor parte de ellos se vio relegada a permanecer junto a la chimenea durante la guerra a causa de las diversas restricciones. Las libertades nuevamente concedidas —ya que todas las restricciones que pesaban sobre el tráfico por carretera han sido suprimidas— han tenido como consecuencia un desencadenamiento de personas que se van de vacaciones o de excursión, que sobrepasa, incluso, el de los años record 1940 y 1941.

Este brusco aumento del tráfico y del número de accidentes de circulación, se ha producido a pesar de que los Estados Unidos no han fabricado coches de turismo durante los últimos tres años y medio.

La fabricación ha sido comenzada nuevamente el primero de julio pasado pero los problemas planteados por la transformación de la industria y por las huelgas, han restringido la producción para el resto del año a menos de 84.000 coches, mientras que el 1929 era de 4.787.400.

Ante de la guerra, los Estados Unidos poseían más de 40.888.000 vehículos de motor matriculados, mientras que en el resto del mundo existía poco más de 10.000.000. La actual demanda de nuevos automóviles se calcula en unos 17.000.000, lo que significa que la población de los Estados Unidos rodará aún más que antes de la contienda bélica.

El Presidente Truman ha convocado la Conferencia de la Seguridad de Carreteras, después de haber pedido consejo a los dirigentes de las más importantes federaciones y organizaciones locales.

Representantes

Empresa Internacional Informacional desea. Solicite enviando sello Apartado 1107-RE. Barcelona.

Vacaciones sin Kodak...

Por MANGARENT.

Vacaciones sin Kodak son vacaciones perdidas, según reza de antiguo el anuncio de estos aparatos fotográficos. A veces es necesario dar por perdidas unas vacaciones, o bre todo cuando estas no han sido bien merecidas.

Vacaciones, según el diccionario es el tiempo que dura la cesación del trabajo, luego para que haya vacaciones, antes ha tenido que haber trabajo; y esto no creo que sea precisamente lo que sucede en la O. N. U. que, como vulgarmente se dice, después de un año largo de existencia aún no ha podido dar un golpe.

Las vacaciones en este caso concreto han sido acordadas por unanimidad—es en lo único que pueden estar de acuerdo—pero no como un descanso, sino como una tregua, con la ilusión de encontrar en este intervalo de tiempo hasta septiembre un asunto de que poder tratar, ya que el «caso de España» ha tenido la virtud de cansar a la gente del mundo entero antes que a los representantes de las N. U.

Aunque España tiene el honor de no pertenecer a la Organización, según ellos porque no nos admitieron, y según nosotros porque tenemos la gallardía de defender la posición que adoptamos aun en el caso que todos opinen lo contrario; todo menos quequear y adaptarse a la situación del momento. Como español me considero con derecho a contribuir en la busca y captura de la paz, aunque solo sea con ideas modestísimas, pero aprovechables por aquellos elementos de la O. N. U. que crean de verdad en la necesidad de la paz que el mundo tiene tan merecida.

Demos por bien empleado el tiempo perdido hasta ahora, admitamos como merecido el descanso sin haber trabajado, pero cuando pase este tiempo hay que pensar en algo serio; y una de dos o se organiza una paz justa y cristiana, o se disuelve la O. N. U. como cosa inútil, y salga el sol por Antequera.

El mundo abandona la paz, que es su estado natural, por causa de la guerra, y para ésta existen siempre dos razones, una real y

otra aquella con que los hombres tratan de justificar su barbarie y que siempre es inadmisible. Esta es una ley natural y que se repite tantas veces como guerras en el mundo han sido.

La pasada contienda tuvo su origen y al en el afán por parte de los dos bandos, de apoderarse del comercio exterior, eliminando la competencia. Al desaparecer uno de los bandos—Alemania—desaparece la causa real; luego aquí tenemos la base firme en que se debe asentar el edificio de la paz.

La otra causa de la guerra fue la invasión de Polonia. La N. U. no podían permitir que Polonia fuese atropellada y por eso fueron a la guerra, tenían que defenderla. Me parece magnífica la defensa de los débiles pero creo que cuando se empieza una obra hay que terminarla; en otro caso crecerá con el mundo entero que Polonia fue la causa inadmisible que sirvió de camino para destruir Alemania pero nada más.

«Ha vuelto Polonia a ser lo que era antes de 1939? En aquella fecha la causa fue Alemania y la U. R. S. S. hoy sigue siendo la U. R. S. S. y para mayor ironía forma parte de las N. U., es una de las cuatro grandes potencias y por añadidura la que lleva la voz cantante.

El mundo está desquiciado, roto, cansado de guerra, pero no queda otro remedio que hacer un supremo esfuerzo que coo que a la justicia en el puesto que merece. Este es el único camino de la paz, lo contrario será perder el tiempo para acabar realizando el mismo o mayor esfuerzo con muchas menos energías y por consiguiente con menos probabilidades de éxito.

En todos los organismos, cuando uno de sus miembros está enfermo, se hace lo posible por sanarlo, pero cuando se tiene la evidencia de que no hay posibilidad de cura, se extirpa, con ello se salva el organismo aunque se sienta el dolor de la pérdida del miembro incurable.

Mediten, pues, las N. U. en estas vacaciones, vean si su conciencia se encuentra en condiciones de sanar el cáncer de comunismo que azota a la Humanidad; si hay un procedimiento pacífico y eficaz, tanto mejor para todos. En caso contrario, la Gran Bretaña y Estados Unidos son las únicas naciones que disponen de la orquesta necesaria para hacer bailar al oso, el resto de las naciones servirán de acompañamiento.

En todo caso, lo importante es llegar a tiempo para que sea la O. N. U. la que pueda por primera vez decir: «Vacaciones sin Kodak no son vacaciones perdidas».

Nosotros no queremos el Kodak que nos recuerde las escenas de los horrores pasados; ni queremos vacaciones hasta que veamos al mundo encauzado por los caminos de Dios, que son los únicos que pueden darnos la paz y felicidad, que torpemente nos habíamos empeñado en buscar por otros derroteros.

¡TRABAJADORES!

Vuestros escasos recursos no os permiten concertar un seguro para vuestra viuda e hijos, pero el nuevo Estado Español, a través del Subsidio de Viudedad y Orfandad os lo procura. No dejéis, por tanto, de aseguráros al Régimen de Subsidios Familiares, aún cuando de momento no percibáis sus beneficios.

BALNEARIO DE LEDESMA

Reuma — Catarro — Piel — Estufa natural
Temperatura oficial: 15 de junio al 30 de septiembre.
Teléfono 18 de Ledesma. Automóvil en la estación de Salamanca al BALNEARIO. (C. S. 15)

Propiedad R. E. I.

Miles de personas se manifiestan en varias ciudades italianas, protestando de la actitud aliada con respecto a su país

ROMA.—Varios miles de personas acudieron a una concentración organizada por los ex combatientes italianos y encaminaron sus pasos al hotel Plaza, requisado por los franceses, estallando allí en silbidos y gritos de hostilidad. La muchedumbre, que llevaba banderas de Trieste y de Dalmacia, fué dispersada por la Policía en la plaza de Venecia. Anteriormente había arrancado las señales del tráfico colocadas por los aliados y había atacado a varios militares aliados que iban en sus automóviles.

Durante la noche, en Padua, entraron varios centenares de estudiantes en el Círculo Militar aliado, del que arrancaron las banderas británicas y norteamericana. Intervino la Policía, que practicó varias detenciones.—EFE.

Empleo de gases lacrimógenos

TRIESTE.—La Policía civil y la militar angloamericana hubieron de dispersar anoche una magna manifestación de protesta de los italianos de esta ciudad, realizada para protestar por las decisiones adoptadas en París con respecto a Venecia Julia. Muchos miles de personas fueron los que se reunieron, a pesar de las disposiciones de carácter general dictadas en contrario; se profirieron gritos hostiles a los aliados, a quienes se acusó de haber sacrificado a Venecia Julia con el fin de apaciguar a los rusos.

A última hora fué necesario emplear gases lacrimógenos y hacer uso de las porras; hubo un número elevado que no se conoce con exactitud de manifestantes heridos o detenidos. Tres muchachas que paseaban con militares aliados fueron objeto de malos tratos por la muchedumbre.—EFE.

Periodistas apedreados

LONDRES.—Cuarenta militares británicos pertenecientes a diversas unidades abandonaron anoche la cola de la taquilla de un cine, en la que formaban, al apedrear unas 1.000 personas—un «jepe» aliado, durante las manifestaciones contra la decisión de la Conferencia de París con respecto a Trieste; por su cuenta disolvieron la manifestación, regresan-

do después a la cola, comunican de la citada ciudad adriática a la agencia Réuter. A continuación—prosigue el despacho—la multitud procedió a apedrear a distancia a los policías voluntarios, siendo entonces disuelta por la policía local, también fué apedreado un camión que conducía a corresponsales de prensa aliados; los gases lacrimógenos hubieron de ser empleados ocho veces y se practicaron seis detenciones, ascendiendo el número de palσανos heridos a 11.—EFE.

El punto de vista italiano

LONDRES.—Según comunican desde París un redactor diplomático de la agencia Réuter, en sus recientes deliberaciones sobre la organización de la Conferencia de la Paz y el procedimiento a seguir en ella, los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores de los «cuatro grandes», examinaron la cuestión de que se invite a potencias que no son «las veintinueve» a exponer en la Conferencia su punto de vista en los asuntos que les afectan. Ya se ha acordado que Italia pueda hacer presente su criterio, y, por otra parte, el representante británico, G. Adwyn Jebb, presentó la candidatura de Austria y la de Egipto, que tiene particulares intereses en la discusión del futuro de las colonias italianas de África del Norte. Se acordó, terminar la información, estudiar la propuesta del delegado británico.—EFE.

Intervención chilena

SANTIAGO DE CHILE.—En el ministerio de Asuntos Exteriores se ha manifestado que han sido enviadas instrucciones a los embajadores de Chile cerca de los Gobiernos de las grandes potencias, así como el representante de dicho país en la O. N. U., en el sentido de que el Gobierno y el pueblo chileno desean que cuando se fijen las condiciones de paz con Italia se tenga presente que el pueblo italiano fué siempre amante de la paz, y ha ejercido en el transcurso de la Historia una gran influencia en el desarrollo económico y cultural de América, circunstancia que obligan a los países americanos a que se interesen vivamente por el futuro de la nación italiana.—EFE.

El Comité Supremo Árabe protesta de la declaración yanqui sobre la inmigración judía en Palestina

JERUSALEN.—El Comité Supremo Árabe de Palestina ha hecho pública su contestación a la declaración del Presidente Truman de que los Estados Unidos están dispuestos a asumir la responsabilidad financiera y técnica del transporte a este país de 100.000 inmigrantes judíos. «Palestina—dice el Comité Supremo—no es una mercancía que pueda comprarse en Wall Street por unos dólares, ni con la que se pueda traficar para lograr los votos judíos». Después de expresar su protesta por las «irresponsables declaraciones» de Truman, el Comité afirma que no es de la jurisdicción de él ni de algunos otros determinar el destino de una tierra árabe, aunque disponga del control de la bomba atómica. Invita, finalmente, al Presidente a demostrar sus simpatías por los israelitas abriendo las puertas de su propio país, y asegura que los árabes de Palestina y de las

demás naciones se opondrán con toda su fuerza a una nueva inmigración judía en Tierra Santa.—EFE.

LONDRES.—Miles de judíos, entre ellos varios niños rescatados de los campos de concentración y un portador de la famosa diadema militar Cruz Victoria, desfilaron el domingo por las calles de Londres para protestar contra la política británica emprendida en Palestina y para pedir la admisión inmediata de 100.000 judíos más en Tierra Santa.

A la cabeza de una larga columna, que cantaba himnos, constituida por soldados y paisanos, caminaban dos miembros del Comité Ejecutivo de la Agencia Judía. Ha sido la primera manifestación judía que ha desfilado por las calles de Londres desde 1933 en que se protestó contra las persecuciones nazis de hebreos en Alemania.

El desfile de hoy llegó a su punto culminante cuando una inmensa muchedumbre se congregó en Trafalgar Square, que se calcula en unas diez mil personas. Exigieron el cese de la campaña británica contra los judíos en Palestina, la liberación de los jefes de la Agencia Judía internados y la apertura de Palestina a 100.000 judíos.—EFE.

FERROCARRILES

Distancias kilométricas, Mermas, Plazos, carga y descarga, vagones, Precios, clasificación mercancías, y otros. Lujoso libro 450 páginas, 42 pesetas. Lote completo de 15 libros de Tarifas 972 páginas, incluido el de distancias, 75 pesetas. Envío correo certificado a reembolso.

PEDIDOS A R. RUIZ

Calle Guillermo de Osma, 29. MADRID

¿Conoce Ud. nuestras facilidades?

- Tenga la bondad de examinarlas:
- 1.º Poder comprar a plazos, cuanto quiera, en los establecimientos de AVILA o MADRID que quiera.
 - 2.º Sin pago adelantado.
 - 3.º Hasta DIEZ MESES para pagar su compra.

Comprar a plazos por este sistema es práctico, pero sobre todo es cómodo

Su visita, que atenderemos complacidos, podrá comprobar la realidad de nuestra oferta.

Sociedad Española de Comercio y Crédito, S. A.—MADRID

Capital: 7.500.000 pesetas.

Delegación en Avila: Milicias, 1 pral. (Paseo de San Roque)

40 Sucursales y Agencias en el resto de España

EL DIARIO DE AVILA

REDACCION Y ADMINISTRACION
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7
TELÉFONO 24
APARTADO DE CORREOS, 8

Delegación Provincial de Trabajo

El Plus de Cargas Familiares en los casos de beneficiarios pensionados

Como aclaración a su resolución de 29 de abril último para lo, el ilustrísimo señor director general de Trabajo, nos significa a esta Delegación, que la incompatibilidad de la percepción del Plus de Cargas familiares, que por Orden Ministerial de 29 de marzo de 1946 por la que se unifican las normas para la aplicación del expresado Plus, establecido por la Orden de 19 de junio de 1945, con el disfrute de pensión, subsidio, retiro, etc., se refiere única y exclusivamente a los casos en que los pensionados, subsidados, etc., ueren ascendientes o hermanos del trabajador, no existiendo incompatibilidad alguna cuando quienes de la pensión, subsidio, retiro, etc., gozan, son el cónyuge o los descendientes del mismo.

El delegado de Trabajo, **Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.**

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.

CONSULTA DE DOCE A DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440.

(Censura sanitaria n.º 247)

Frete de Juventudes

Servicio de Ayuda Juvenil

Se ordena a todos los camaradas que tengan sacados en calidad de préstamo libros de texto de este Servicio de los años escolares 1945 y 1946, se presenten durante los días hábiles y horas de 7 a 9 de la tarde en esta Delegación para efectuar la entrega de los mismos, y recoger el contrarecibo de entrega.

Dicha recogida de libros tiene que quedar terminada para el próximo día 25 del actual, bien advertidos aquellos camaradas que se demoren en dicho plazo quedarán privados para el próximo curso del beneficio de la Bolsa del Libro.

Aquellos que hayan sido suspendidos en alguna asignatura deben asimismo rehacer el recibo con fecha del actual.

El jefe del servicio.

SE VENDE comedor y lámpara, casa muñecas, silla niño y bañera niño. Avenida de Portugal núm. 25, pral., derecha.

Alcaldía de Avila

ANUNCIO

El próximo día 11, jueves, a las doce de su mañana en el Palacio Consistorial por pujas a la ilana se celebrará subasta para enajenar piedra cortada existente en la zona de ensanche, fijando como tipo base de licitación el de 30 pesetas carro.

El alcalde, **Epifanio Rodríguez.**

SANCHEZ PRIETO

MEDICO

PIEL - VENEREAS SIFILIS

Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4.2.

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarros, post-gripe

GRAN HOTEL

Habitaciones con agua corriente-caliente y fría.

Moderna galería de baños.

1.º de julio a 30 de septiembre.

(C.S. 3804)

La Diputación Provincial aprueba un presupuesto de más de diez millones y medio de pesetas para obras provinciales

El ilustrísimo señor presidente ha firmado un interesante consorcio entre la Corporación y el Instituto Nacional de Colonización

Ayer celebró la excelentísima Diputación Provincial su sesión ordinaria, bajo la presidencia del señor Lis de Luis, aprobando el presupuesto extraordinario de diez millones setecientos sesenta mil setecientos diez y ocho pesetas con sesenta y ocho céntimos (10.760.718'68) para la realización de las obras proyectadas del nuevo Hospital Provincial, Granja Escuela de experimentación agrícola, establecimiento de una imprenta provincial en una nave de nueva construcción en la Residencia con el doble fin de proporcionar nueva especialidad a los aislados y de librar de cargas de impresión a los organismos provinciales, reforma del Palacio Provincial, adquisición de material diverso para la Residencia, y un millón de pesetas para construcciones escolares en nuestros pueblos cooperando con esta cantidad al consorcio entre los Ayuntamientos, la excelentísima Dipu-

tación y el Ministerio de Educación Nacional.

La presidencia dió cuenta a la excelentísima Corporación de la firma del consorcio con el Instituto Nacional de Colonización, por el cual este organismo concede a la Diputación Provincial una subvención de seiscientos treinta y ocho mil setenta y siete pesetas con ochenta céntimos (638.077'80) para la instalación de la nueva Granja Provincial.

Otros acuerdos

Fue también aprobado por la excelentísima Corporación el presupuesto ordinario para mil novecientos cuarenta y seis; se acordó conceder una paga extraordinaria a los funcionarios provinciales con motivo de la fiesta del 18 de julio, y se dió por liquidado el presupuesto extraordinario anterior para la construcción del Hospital Psiquiátrico. Además resolvió la Corporación Provincial diversos asuntos de trámite

TARJETA DE ACCION CATOLICA

Avanzada ya la campaña de tarjeta de este año, esta Junta Diocesana se complace en reconocer públicamente la generosidad con que la mayor parte de los abulenses, secundando sus sentimientos católicos, ha correspondido a la invitación de esta Junta tomando cada uno la correspondiente tarjeta.

Y, como aclaración a las consultas que le han sido formuladas, esta Junta Diocesana hace saber que la cotización a la Acción Católica por medio de la tarjeta es solamente anual y no mensual como algunos erróneamente han interpretado.

(Junta Diocesana de Acción Católica.—Palacio Episcopal—Avila)

SANTA PASTORAL VISITA

A las diez y media de la mañana del domingo, el excelentísimo señor Obispo se personó en la Parroquia de San Pedro para realizar el último acto de su visita canónica a la misma. A la puerta principal le esperaban el párroco, coadjutores y los capellanes de las Reparadoras, Adoratrices y de la Institución «Charitas», sacerdotes adscritos, y gran número de feligreses, entre ellos numerosos miembros de todas las secciones parroquiales de Acción Católica con sus guiones y banderas. Entró en el templo bajo patio cuyas varas eran portadas por don I defonso San Román, don Bruno Casillas, don Cirilo Martín, don Mariano Estrella, don Ceator Martín y don Manuel Maiz, y se dirigió por la nave central, cuyo suelo estaba cubierto de rosas hasta el altar mayor donde se iba a celebrar el acto de la Confirmación.

Después de dar breves momentos, Su Excelencia se dignó alocutar a los que habían de recibir el citado Sacramento, haciéndoles pertinentes preguntas acerca del mismo, procediendo inmediatamente a confirmar a más de un centenar de niños, que habían sido preparados para este acto por las piadosas catequistas. Fueron padrinos en esta solemnidad el señor alcalde del Excmo. Ayuntamiento y su distinguida señora, feligreses de San Pedro. Terminado este acto, fué despedido el señor Obispo con los mismos honores que a su llegada.

Recaudación de Contribuciones

Zona de la capital

Puestas al cubro las Patentes de Automóviles correspondientes al segundo semestre y tercer trimestre del año en curso, se recuerda a los contribuyentes que el plazo de recaudación voluntaria termina el día 15 de los corrientes.

Avila 8 de julio de 1946.—El Recaudador, **M. Muñoz.**

VERANEANTES

Se alquilan, para verano, tres dormitorios con cuatro camas, comedor y cocina. Razón: Carbonería «La Abulense». Arco de San Vicente.

Panaderos

Venta dos máquinas amasadoras en perfecto funcionamiento. «AVILA-VIENA»

TAXI Teléfono 458. San Román.

Gobierno Militar de Avila

Se interesa la presentación en este Centro, en días laborables y horas de oficina, de don Eusebio Peribañz Fernández y de don Dorothea Hernández Hernández, al objeto de hacerles entrega de documentos de su interés.

El secretario accidental **José Iglesias.**

Bautizo

El pasado domingo, día 6, recibió las aguas bautismales en la Iglesia Parroquial de Santiago, de Madrid, la segunda hija de nuestro querido amigo don Luis Aragonese Muedero, jefe en nuestra provincia del Servicio Nacional del Trigo, y su esposa doña Celes Garre, poniéndose a la nueva cristiana el nombre de María Luisa.

Fueron padrinos don Hipólito Muñoz Calvo y su encantadora hija María Luisa, y después de recibir las aguas bautismales fué oficiada la misa a la Santísima Virgen de la Fuencisla, patrona de Segovia y su tierra, en uno de cuyos altares se venera su divina imagen.

Los asistentes al bautizo fueron delicadamente obsequiados y con tan fausto motivo los padres de la criatura recibieron numerosas felicitaciones, a las que unimos la nuestra.

Boda

En la parroquia de Santiago han contraído matrimonio la agraciada señorita Carmen Sáez Vaquero y el joven don Antonio Tenreiro Nieto. Bendijo la unión el celoso párroco de dicha iglesia don Victoriano Almaraz, siendo padrinos por D. Braulio Sáez Vaquero y la señorita Julia Sáez, hermano y sobrina de la desposada, respectivamente. Firmaron el acta como testigos don Juan Pobla y don Trifón López. Los numerosos invitados fueron obsequiados con un almuerzo, saliendo los novios, a quienes deseamos muchas felicidades, para distintas capitales.

De veraneo

Ha llegado de Madrid a pasar el estío, el ilustre académico y catedrático de Terapéutica de la Universidad Central, doctor don Benigno Lorenzo Velázquez.

Examen de Estado

En el examen de Estado recientemente celebrado en la Universidad de Salamanca ha obtenido la calificación de notable la señorita María Paz Velázquez Bonilla. Enhorabuena.

—Ha aprobado con brillante calificación los ejercicios de Estado en la Universidad de Salamanca, la inteligente alumna del Colegio de las Josefinas Trinitarias de Salamanca, señorita Helodora Jiménez y Jiménez, hija de don Helodoro Jiménez y doña Elisa Jiménez, de Muñogrande, a los que enviamos nuestra más cordial enhorabuena, así como a la estudiosa alumna.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 10.—Rollo 471, sumario 55; año 1945 Juzgado de Arévalo. Delito, hurto; contra Restituto Martín Nieto y Antonina de Soto López. Letrado señor Gómez Málaga; procurador, señor González Mateos.

Rollo 405, sumario 111; Año 1944. Juzgado de Arévalo, contra Benedita Antón Cubo. Letrados señores R. Ayúcar y Represa; procuradores señores Fernández S. y Suárez.

Rollo 286, sumario 61; Año 1845. Juzgado de Cebreros. Delito hurto; contra Alejandro Martín Gordo. Letrado, señor Muñoz; procurador señor G. López.

Rollo 204, sumario 48, año 1945

Aviso a nuestros suscriptores forasteros

Habiendo terminado el primer semestre del presente año, agradeceremos de los señores abonados a este periódico que residen fuera de la ciudad, se sirvan enviar por giro postal el importe de la suscripción pendiente, a razón de ocho pesetas mes.

La Administración.

LA VIRGEN DEL CARMEN

Por el R. P. Lorenzo de Santa Teresa, C. D.

Día 16 de Julio, día de la Virgen del Carmen, Estrella de los Mares, Patrona de los que ganan el pan que llevan a sus labios y a la boca de sus hijos entre las olas unas veces mansas en suave balanceo y otras veces amenazadoras al levantarse en ingente montón de agua que vomita blanca espuma.

Reina Poderosa que graciosamente descendió a la tierra para dejarnos un signo de su poder que al mismo tiempo es un sacramento amoroso que nos confiere su gracia y su amistad.

Virgen Pura, vista proféticamente por el profeta Elias desde las cumbres del Monte Carmelo, que se levantaba de las aguas amargas del Mediterráneo en la blanca nubecilla que se deshizo en fecundante lluvia.

Madre Carmelitana que desciende amorosa del Cielo para dejarnos como señal de su protección la prenda de su Santo Escapulario, como un signo de su poder de Reina, como una manifestación de su cariño de Madre.

Esto es el Escapulario de la Virgen del Carmen: Un signo de su poder de Reina, transferido a nosotros, para protección en los peligros del alma y del cuerpo, para librarnos del infierno, y preservarnos del pecado.

Una manifestación de su cariño de Madre, Madre dulce y buena que lo pone sobre nuestro pecho para que esa prenda de amor vaya muy cerca, muy cerquita de nuestro corazón de hijos, y ese recuerdo nos aliente en las dificultades, nos consuele en las tristezas y nos dé su gracia, su ayuda, su amparo en nuestro decaimiento, en nuestra angustia, en nuestro dolor.

El que desecha el Escapulario desprecia la protección de su Redentor.

3.390 barcos ha transferido Norteamérica a Inglaterra

WASHINGTON.—El departamento de Marina revela que la mayoría de los barcos americanos transferidos a otros países con arreglo a la ley de Préstamos y Arrendamiento, lo han sido a Gran Bretaña, con un total de 3.390, entre ellos, 37 portaviones, 78 destructores de escolta y 392 naves de invasión o de desembarco. Rusia figura en segundo lugar, con 575 buques, a la cabeza de los cuales figura el crucero ligero «M. Wauker»; el Brasil ha recibido ya 27 barcos.—EFE.

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 26,3 a las 17,00 horas.

Mínima, 8,1 a las 7,00 horas.

PRESION

A las 19 horas ayer: 670,4

A las 7 horas hoy: 672,4

Juzgado Cebreros. Delito robo; contra José Arcones García. Letrado, señor Muñoz; procurador, señor de Prada.

na y renuncia a la más singular manifestación del cariño de su Madre.

Tu Reinecita y Madre del Cielo te traje el Escapulario ¿por qué no lo llevas? ¿Por qué lo desprecias por una medalla que ni lleva todos los privilegios del Escapulario, le falta este: «El que lleve mi Escapulario no se condenará»

Ni la hicieran las manos virginales de María. No así el Escapulario que tejido en el Cielo por las manos de tu Reina, fué traído a la tierra por esas blancas manos de tu Madre. ¡Qué dulce es sentirse hijo de la Virgen del Carmen.

y adornado con su Santo Escapulario, recostarse suavemente sobre su pecho y sentir los latidos de ese Corazón de Madre y ser envuelto por Ella bajo los pliegues ondulados de su capa blanca ¡Qué dulce es sentirse protegido en los peligros de tierra y mar, en vida y en muerte por la mirada cariñosa de la Virgen del Carmen que vuelve complacida sus ojos misericordiosos sobre los que honran su pecho vistiéndolo con cariño, con decencia su Santo Escapulario.

¡Gloria y Honor a la Virgen del Carmen!

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MEDICO

[Maternólogo del Estado

Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6.
Vallespin 3, pral. Teléfono 434

Un gran pantano en Palencia

Importarán las obras cincuenta millones de pesetas

PALENCIA.—La Confederación Hidrográfica del Duero ha remitido a la superioridad el proyecto del pantano de Puente Compuerto sobre el río Carrión, cuya presa creará un salto de 50 millones de kilovatios hora anuales de producción. Tendrá una capacidad de embalse de 90 millones de metros cúbicos de agua, y en unión del de Camporredondo, ya construido, sumarán 160 millones de metros cúbicos, lo que permitirá asegurar el riego intensivo de más de 20.000 hectáreas de terreno.

Las obras están valoradas en unos cincuenta millones de pesetas, comprendiendo las de la presa y variantes de carretera que será necesario construir.

Con estos pantanos, en lo sucesivo, reducirán los peligros de desbordamientos e inundaciones del río Carrión y permitirán el aprovechamiento de terrenos antes improductivos.

MOTORES

Fabricación de carriles, potencias y útiles para su instalación. Pedir catálogo. Venta de maquinaria.

VILLEN

Ancora, 7. Madrid